

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Freitag, 17. Juli 2015

Viel Spaß und Musik beim Schulfest

Bei hochsommerlichen Temperaturen und mit viel Musik feierte die Freie Schule am 11. Juni ihr Schulfest. Den Startschuss gaben Streicher- und Bläserorchester der Schule, die unter anderem den neuen, während der letzten Musikfreizeit entstandenen, Schulsong vortrugen.



Danach konnten die zahlreichen Besucher an verschiedenen Wettkämpfen und an der Tombola teilnehmen, oder sich von der wunderschönen Postkutsche der Familie Sprey durch Zellhausen fahren lassen.

Einen Höhepunkt des Festes bildete die gemeinsame musikalische Einlage von Kindern und Jugendlichen des Katholischen Musikvereins Zellhausen, der Musikkapelle der Freiwilligen Feuerwehr Maintflingen und der Band der Freien Schule, die verdient viel Applaus bekamen. Um 19.30 Uhr startete das Abendprogramm mit der Live Band PLANeT SULO, die nicht nur den Schulhof, sondern halb Zellhausen rockte.

Die Gestaltung des Festes lag in diesem Jahr in der Hand der Neuntklässler, die die Veranstaltung im Rahmen ihrer Projektprüfung geplant, organisiert, und sehr professionell durchgeführt haben. Der Erlös soll zur Sanierung des Schulhofes beitragen.